

Fecha 17.04.2009	Sección Nacional	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------



La **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** advirtió a la Asamblea Legislativa que a partir de julio los cortes en el suministro de ese líquido en el Distrito Federal y el Estado de México podrían ser diarios.

En un comunicado fechado el 2 de abril, el director general del Organismo Cuenca Aguas del Valle de México de la **Conagua**, Efrén Villalón Figaredo, explicó a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF)

que la medida obedece a que la próxima temporada de estiaje será muy seca. "Conforme avance el estiaje y se aproxime la época de lluvias, la **Conagua** tomará una decisión sobre el incremento en las suspensiones mensuales o, en su caso, una reducción en el suministro diario a la zona metropolitana", precisó el documento. La situación como probabilidad aún es vigente, por lo que se vigila la evolución de los almacenamientos para determinar si será necesario disminuir el caudal diario suministrado por el sistema, expuso.

